

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 22. März 2018

Neubau Kinderkrippe auf dem Gelände der Kita Panama

Rohbauarbeiten konnten begonnen werden

Seit dem Jahr 2013 rückte mit dem 1. August ein wichtiges Datum in den Fokus zur Bildung und Betreuung in Kindertageseinrichtungen. Ab diesem Tag gilt nach §24 SGBVIII das Recht auf einen Betreuungsplatz ab dem vollendeten ersten Lebensjahr in einer Kindertageseinrichtung oder in Tagespflege.

Die Gemeinde Mainhausen ist derzeit, nach aktuellen Umfragen und einer Bedarfsanalyse, in der glücklichen Lage, eine Abdeckung von insgesamt 38 % zu leisten, was die sicherzustellende Prozentzahl an Betreuungsplätzen von 35 % übersteigt. Somit rangiert sie als kleinste Kommune an Platz 5 unter den 13 Kreiskommunen.



*Bürgermeisterin Ruth Disser, Sachbearbeiterin Jacqueline Totzauer,
Architekt Dipl.-Ing. Harald Wientgens (whn)*

„Der Ausbau der Kita Panama mit einer 2-gruppigen Krippe und Platz für insgesamt 24 Kinder soll die Nachfrage an Krippenplätzen für Kinder bis zum vollendeten dritten Lebensjahr weiter abdecken“, erklärt Bürgermeisterin Ruth Disser.

Mit einer Bausumme von ca. 740.000,00 Euro und einem Förderzuschuss aus dem Investitionsprogramm des Landes Hessen in Höhe von rund 420.000,00 Euro haben die Arbeiten an diesem Projekt der Gemeinde Mainhausen unter der Fachplanung der whn Planungsgesellschaft mbH aus Seligenstadt jetzt begonnen.

Geplant ist ein eingeschossiges, freistehendes Gebäude in Massivbauweise. Neben den beiden Gruppenräumen

mit anschließenden Ruhe-Intensivräumen wird es einen Personalraum, eine Küche, Flure mit Garderoben sowie ein Sanitärbereich für die Kinder und mehrere Funktionsräume geben. Im Außenbereich ist ein eigener Spielbereich für die U3-Kinder und die Kindergartenkinder vorgesehen, welcher bei Bedarf auch zusammengefügt werden kann.

Über aktuelle Ausschreibungen zum Projekt können sich interessierte Firmen über die Homepage der Gemeinde Mainhausen (www.mainhausen.de) informieren.